



Pflegehinweise für Artikel aus Muschelschalen

Um die gleichmäßige, glänzende Oberfläche der Artikel zu erhalten wird Handwäsche empfohlen. Reinigung nur mit klarem, lauwarmem Wasser unter Zugabe von etwas Seifenlauge. Keine scheuernden oder aggressiven Reinigungsmittel verwenden, da dies die Oberfläche beschädigen kann.

- Zum Trocken wird ein nicht fusseleindes, weiches Tuch empfohlen. Nicht in Wasser tauchen! Nicht in der Spülmaschine reinigen!
- Die Muschelschalen sind durch einen Resin-Überzug geschützt, trotzdem sollte vom Gebrauch extrem scharfkantiger Gegenstände auf der Oberfläche abgesehen werden, um diese nicht zu beschädigen.
- Die ZIEHER Artikel aus Muschelschalen sind für die Verwendung mit trockenen, kalten Speisen geeignet.
- Von Wärmequellen fernhalten.
- Nicht in Mikrowelle, Ofen oder Kombidämpfer erhitzen!

Care Instructions for Shell Items

In order to preserve the even, gleaming surface of the items, it is recommended to clean the items by hand. Clean only with clear, lukewarm water and some added soap sud. Never use scrubbing or aggressive cleaning liquids, as this may damage the surface.

- Dry off the items by using a non-fuzzing, soft cloth. Do not submerge in water! Do not put into dishwasher!
- The shell itself is protected by a resin cover, nevertheless no extremely sharp edged objects should be used on the items, as this might damage the surface.
- Shell items by ZIEHER are suitable for the use with dry, cold dishes.
- Keep away from any heat source.
- Do not heat up in microwave, oven or combi steam oven!



WWW.ZIEHER.COM

